



**SAMBUTAN**  
**KETUA YAYASAN ISLAM WISNU SOEMARTO**  
**PADA ACARA PENTAS SENI ONLINE SEKOLAH KEBUN AL-QALAM**

Yang saya hormati Ibu Nadia Yunindari, S.H. Kepala SD Kebun Al-Qalam  
Yang saya hormati Ibu Endah Supeni, S.Pd. Kepala Paud Al-Qalam  
Yang saya hormati Para Dewan Guru Sekolah Kebun Al-Qalam  
Yang saya hormati Para Bunda-Bunda Peserta Didik Sekolah Kebun Al-Qalam  
Yang Saya Cintai dan saya banggakan, anak-anakku peserta didik Al-Qalam yang di  
Rahmati ALLAH AZZA WA JALLA

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh,

Bersyukur kepada ALLAH AZZA WA JALLA dengan mengucapkan "Alhamdulillah Rabbil Aalamin"..

Bersholawat kepada Nabi Muhammad SAW dengan mengucapkan "Allahumma shalli 'ala Muhammadin wa'ala ali Muhammad".

Para Dewan Guru, bunda-bunda dan peserta didik Sekolah Kebun Al-Qalam yang dirahmati Allah.....

Terlebih dahulu izinkan kami menyampaikan terima kasih yang tiada terhingga kepada seluruh Dewan Guru, Bunda-Bunda dan peserta didik sekalian yang hingga saat ini masih solid kebersamai Sekolah Kebun Al-Qalam dalam melaksanakan Kegiatan Belajar Mengajar, baik itu secara online maupun offline.

Kami mengerti dan memahami tidak sedikit kendala yang kita semua hadapi dalam proses penyelenggaraan pembelajaran di tengah pandemi Covid19 ini, namun kita semua meyakini bahwa semua yang terjadi atas sepengetahuan Allah Azza Wa Jalla dan kita semua pasti mampu melaluinya karena Allah tidak akan membebani kita kecuali sesuai kesanggupan kita.

Setahun yang lalu tepatnya di tanggal 14 dan 15 Desember 2019 kita semua menyelenggarakan Pentas Seni di Tanah lapang di Sekolah Kebun Al-Qalam, dan kali ini kita tetap menyelenggarakan acara itu namun dalam situasi dan kondisi yang berbeda, meski demikian saya mengharap, kita semua tetap semangat dan gembira.

Dengan kesemangatan dan kegembiraan itu akan melahirkan kreatifitas dan membuka ruang kecerdasan baru bagi putra putra kita. Karena itu saya mengajak kepada Para Dewan Guru, Para Bunda Bunda sekalian, mari kita bangun dan kita jaga Kesemangatan dan Kegembiraan atas Putra Putri kita untuk terus belajar dan merdeka belajar dalam situasi apapun untuk mewujudkan Fitrah Hambah Allah bahwa Semua anak Cerdas, Semua Anak Hebat dan Semua Anak Juara. Setiap anak punya ke-Khasan dan kekhususan masing-masing, mari kita dapatkan itu.

Anak-anakku Sekolah Kebun Al-Qalam, kalian generasi akhir zaman, kalian Hamba Allah dan Umat Rasullullah SAW terbaik yang saling mengasihi dan menyayangi, teruslah bersemangat dan gembira dalam belajar dan menyetiaai kebaikan.

Semoga Allah Azza Wa Jalla memberkahi dan meridhoi setiap kegiatan dan langkah kita. aamiin

Sekian dan terima kasih

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi wabarakaatuh,



Ketua Yayasan Islam Wisnu Soemarto

Puji Hartono